

近畿大会出場!

高等学校総合体育大会において各部が活躍しています！

野外活動部

県大会第5位
9月10~11日
兵庫県 氷ノ山



「成信力」という言葉を紹介します。『成功を信じる力』のことを言います。勝つと思うから勝てる。出来ると信じるから出来る。負ける、ダメかも…と思つてはいるといつまでたつても勝てないし出来ません。その不安を払拭するために練習・学習をするのです。勝つた時や試験に合格した時の自分をイメージすると嬉しく、ワクワクしませんか。そのイメージを持つて、夢に向かって努力する、暑い熱い夏を乗り越える、そんな西脇工業生を期待しています。

7月7日(木)、期末考査終了後に生徒昼礼を行いました。

校長の話

「成信力」という言葉を紹介します。『成功を信じる力』のことを言います。勝つと思うから勝てる。出来ると信じるから出来る。負ける、ダメかも…と思つてはいるといつまでたつても勝てないし出来ません。その不安を払拭するために練習・学習をするのです。勝つた時や試験に合格した時の自分をイメージすると嬉しく、ワクワクしませんか。そのイメージを持つて、夢に向かって努力する、暑い熱い夏を乗り越える、そんな西脇工業生を期待しています。

花いっぱい運動
花いっぱい運動実行委員会の活動として、梅雨の晴れ間を縫つて、プランターに夏の花を植えました。正面玄関、進路指導部、図書館前に並べると心が和む景色に変わりました。

お花の明るい彩は
目に覚まされる感覚になります。花を愛する気持ちを忘れずに



花いっぱい運動



壮行会

7月7日(木)に高校総体の全国大会に出場する男子陸上競技部と、近畿大会に出場する男子バーボール部、男子ソフトテニス部の壮行会を行いました。校長先生、生徒会長より「頑張ってきてください。」と激励をもらうと、各部の部長より「最後の夏を悔いの残らないプレーをします。一つでも多く勝ち残れるように頑張ってきます！」と力強い言葉を聞くことができました。

日頃の練習の成果

を發揮し、精一杯頑

張って来て下さい。

良い報告をまっています！



生徒からは「高校生になると、性に対する意識が高まると思うので、今回のお話は以前より身近に感じました。」「自分に責任を持つ必要があると感じた。」「何かあった時は自分で解決せず、まずは大人に相談したいと思う。」といった感想が聞けました。

自分の身近な問題として捉えてもらえているよう、大変意義のある講話となりました。

6月23日(木)、6月30日(木)に、丹波市の保健師大槻秀美さんを講師にお招きし、『ゆっくり育てきな大人になろう』自分も大切、相手も大切』を題に講演をしていただきました。繋がる命の大切さや、男女の性に対する意識の違い、妊娠・中絶の現代の現状についてなどのお話を聞いていただきました。

保健講話



情報モラル講演会

7月8日(金)にNIT情報技術推進ネットワーク(株)より筒崎様にお越しいただき、講演を実施しました。ラインやインスタなどの生徒に身近にあるSNSの危険性や、ネットパトロールの概況を詳しく教えて頂きました。また、実際に生徒が持参したスマートフォンと一緒に操作し、フィルタリングのかけ方等を教えて頂きました。講演後も多くの生徒が質問に来ていました。

今回の講演を聞いて、生徒からは「本当に怖いと感じた。すぐにでも設定を見直したい。」「就職も近いので、SNSの使い方を再度考えたい。」といった感想がきけました。

先生たちも
設定見直し中！



東北ボランティア募金活動

東日本大震災の被災者への支援とボランティア活動の為、6月19日(日)に生徒会執行部がイオン社店で募金活動を行いました。市民の方々からは「頑張って」の言葉と共に温かいお気持ちを頂きました。募金額は34,598円でした。ご協力ありがとうございました。市民の思いを被災地に届けたいと思います。